



Freistädter GPF-PensionistInnen in Faschingslaune

Besetzt bis auf den letzten Platz war das gemütliche Cafe der Bäckerei Kern in Freistadt beim traditionellen Faschingsstammtisch, zu dem die GPF Pensionisten- vertretung eingeladen hatte.



Mit „tierischem Ernst“ - wie es sich eben für die fünfte Jahreszeit gehört - begrüßte Landespens. Vertreter **Franz Poimer** die Stammtischrunde. Es waren aber auch interessante Informationen dabei:

- Von der GPF-Pensionistenvertretung werden in Zusammenarbeit mit A1 Telekom **gratis Tabletschulungen** in der AK Freistadt angeboten.
- Informationsveranstaltungen über die neue „Postbank“ **bank99** mit kompetenten FinanzberaterInnen in allen Bezirken.
- Erhöhung der **Impfzuschüsse auf € 13,-** je Grippe-, Zecken-, und Pneumokokkenimpfung für GPF-PensionistInnen.
- Erhöhung des Pflegegeldes und die Pensionsanpassung mit 1. Jänner 2020.

Gerhard Gutenbrunner stellte das Jahresprogramm vor, das unter anderem einen Stammtischausflug und eine Stadtwanderung durch das historische Freistadt unter der professionellen Führung von Kollegen **Rudi Wizani** beinhaltet. Heuer wird ein Stammtisch außerhalb von Freistadt, im Juni in Rainbach, stattfinden.

Gerhard dankte der **Bäckerei-Chefin Waltraud**, die dem gesamten GPF-Stammtisch spezielle Faschingskrapfen aus eigener Backstube spendierte und diese persönlich verteilte.



„Empfangsstation“: Sepp Plöchl, Alois Pils, Waltraud, Hans Sonnleitner, Franz Poimer (v.l.)

Was es sonst noch gab?

Gratulationen mit GPF-Präsent zu runden Geburtstagen



Josef Moucka, 80



Franziska Resch, 70



Josef Larndorfer, 80

Franz Poimer

EIN GUTES LEBEN FÜR ALLE!

DAFÜR
ÖGB

Weitere Fotos auf unserer Homepage:

www.fsgpost-ooe.at